

# BOSSMAN

## Bhabinkamtibmas Polsek Ciemas Polres Sukabumi Laksanakan Giat DDS dan Patroli Dialogis di Desa Tamanjaya

Sukabumi - [SUKABUMI.BOSSMAN.CO.ID](http://SUKABUMI.BOSSMAN.CO.ID)

Jan 15, 2025 - 13:05



*Bhabinkamtibmas Polsek Ciemas Polres Sukabumi Laksanakan Giat DDS dan Patroli Dialogis di Desa Tamanjaya*

Ciemas, 15 Januari 2025 – Bhabinkamtibmas Desa Tamanjaya, Aipda Sudrajat R.I, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) atau Patroli Dialogis di

wilayah Desa Tamanjaya, Kecamatan Ciemas, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan tersebut dilaksanakan pada hari Rabu, 15 Januari 2025, mulai pukul 10.00 WIB hingga selesai.

Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan sinergi antara pihak kepolisian dan masyarakat, serta menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah tersebut. Aipda Sudrajat dalam kegiatan ini mengajak masyarakat untuk lebih aktif dalam menjaga keamanan dengan cara yang sederhana, seperti memasang kunci ganda pada kendaraan dan lebih waspada terhadap potensi kriminalitas.

"Selama kegiatan berlangsung, kami melakukan dialog dan berbagi informasi dengan masyarakat serta memberikan himbauan tentang pentingnya keamanan lingkungan. Kami juga menyarankan agar orang tua mengawasi anak-anak remaja yang sering nongkrong hingga larut malam untuk menghindari terjadinya tindak kriminalitas atau kerusuhan," kata Kapolsek Ciemas, AKP Deni Miharja, S.H., M.H.

Selain itu, kegiatan ini juga turut disampaikan nomor kontak hotline dan WhatsApp untuk layanan informasi dan pengaduan terkait kepolisian, serta mengajak masyarakat untuk ikut berperan dalam menciptakan lingkungan yang aman dan tertib.

"Harapannya, dengan adanya kegiatan seperti ini, masyarakat lebih paham tentang pentingnya sinergi antara Polsek, Kecamatan, dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama," lanjut Kapolsek.

Kegiatan DDS ini berlangsung dengan tertib dan aman, dan diharapkan dapat mempererat hubungan antara Polsek Ciemas dan masyarakat demi terciptanya wilayah yang selalu kondusif.